

El XXXVII Gran Premio de Fondo 'Universo Lorca' de Diputación arranca este domingo en Albolote

El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha destacado el valor social de la carrera, que trasciende la mera deportividad

jueves 15 de febrero 2024



La Diputación de Granada, a través de la Delegación de Deportes e Instalaciones Deportivas y en colaboración con quince ayuntamientos de la provincia, ha anunciado la convocatoria del ambicioso XXXVII Gran Premio de Fondo Diputación "Universo Lorca", que arrancará este domingo en Albolote.

El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, acompañado del alcalde de Albolote, Salustiano Ureña, ha destacado el valor social que rodea a la carrera, la cual trasciende la mera deportividad, asegurando que “no solo es una competición deportiva, sino un evento individual que lo engloba todo. Los pueblos se vuelcan en este circuito, que es la joya de la corona de la Delegación de Deportes”.

Este evento, que abarca quince pruebas a lo largo del año en los municipios de Albolote, Loja, Baza, Iznalloz, Alhama de Granada, Salobreña, Órgiva, Huétor Tájar, Dúrcal, Huéscar, Ogíjares, Guadix, Almuñécar, Salar y Santa Fe, es posible gracias al esfuerzo conjunto de la Institución Provincial, los ayuntamientos anfitriones y la colaboración de entidades como Heineken España "Cruzcampo", Coca Cola, Aguas de Lanjarón y Alssport.

“Desde la Diputación valoramos el impacto positivo del deporte e invitamos a todos los participantes a disfrutar de esta experiencia única que enriquece tanto a nivel personal como colectivo. Desde la Institución Provincial, esperamos que este Gran Premio sea una celebración de la pasión por el deporte y un recordatorio de la importancia de la fortaleza de nuestros lazos comunitarios”, ha concluido el diputado.

Este Gran Premio de Fondo 'Universo Lorca' destaca por permitir la participación de atletas federados y aficionados mayores de 16 años y se establecen categorías para hombres y mujeres, abarcando diferentes rangos de edad.

Los participantes y ganadores absolutos de cada prueba podrán optar a premios individuales, obsequios de patrocinadores, sorteos, retribuciones en efectivo de hasta 200 euros y trofeos.

Existe también la posibilidad de inscribirse individualmente para cada prueba hasta el viernes previo al evento con un coste de 10 euros. Los atletas que no hayan realizado una inscripción formal dentro de los plazos establecidos podrán adquirir un dorsal solidario por ese importe que será destinado íntegramente a la Asociación Española contra el Cáncer.

Las puntuaciones de los deportistas se establecerán según la clasificación obtenida en cada prueba, sumando los resultados de las 10 mejores para la clasificación final. Además, se premiará a participantes nacidos o empadronados en la provincia de Granada que hayan puntuado en al menos 10 pruebas.

Para más detalles, inscripciones y normativas, está disponible la página web oficial del evento [www.gpfgranada.es].

La Diputación de Granada confía una gran participación activa de la comunidad atlética en este XXXVII Gran Premio de Fondo Diputación "Universo Lorca", contribuyendo al fomento del deporte y la salud en la provincia.